

COUNCIL OF EUROPE



CONSEIL DE L'EUROPE

Strasbourg, 11 May 2022

GEC(2022)5 (Bilingual/Bilingue)

**GENDER EQUALITY COMMISSION
(GEC)**

**Questionnaire to member states on the impact of artificial intelligence on
equality, including gender equality, and discrimination**

**COMMISSION POUR L'EGALITE DE GENRE
(GEC)**

**Questionnaire aux Etats membres sur l'impact de l'intelligence
artificielle sur l'égalité, y compris l'égalité entre les femmes et les
hommes, et la discrimination**

**Questionnaire to member states on the impact of
artificial intelligence on equality,
including gender equality, and discrimination**

1. What positive and/or negative impact of artificial intelligence have you observed on equality, including gender equality, and discrimination in your country?

2. Have the authorities of your country or any other stakeholders taken any initiatives in this field?

3. Do you think that any standards or additional action is needed in this field?

**Questionnaire aux Etats membres sur l'impact de l'intelligence
artificielle sur l'égalité, y compris l'égalité
entre les femmes et les hommes, et la discrimination**

1. Quel impact positif et/ou négatif de l'intelligence artificielle avez-vous observé sur l'égalité, y compris l'égalité entre les femmes et les hommes ainsi que la discrimination dans votre pays ?

2. Les autorités de votre pays ou toute autre partie prenante ont-elles pris des initiatives dans ce domaine ?

3. Pensez-vous que des normes ou des actions supplémentaires sont nécessaires dans ce domaine ?

*